

Des observateurs internationaux participent au second simulacre électoral en Équateur



Quito, 29 janvier (RHC-PL)- Des observateurs internationaux participent au second simulacre électoral en Équateur, lequel est réalisé dans le but de vérifier l'efficacité du système informatique durant les élections du 23 février prochain.

Le Conseil National Électoral de l'Équateur a signalé que des représentants de l'Union des Nations Sud-américaines , de l'Union Inter-américaine des Organismes Électoraux et du Conseil National Électoral de la République du Venezuela assisteront aux élections.

Les autorités ont précisé que le premier simulacre électoral de la nation sud-américaine, célébré dimanche dernier au niveau national , a rempli les attentes.

Lors des prochaines élections sectorielles de l'Équateur 5 651 maires, préfets et sous-préfets , conseillers urbains et ruraux ainsi que les membres des Conseils Paroissiaux Ruraux seront élus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12856-des-observateurs-internationaux-participent-au-second-simulacre-electoral-en-equateur>



Radio Habana Cuba